



Délai résultats analyses suite agression sexuelle sur mineure

Par Anne1998

Bonjour,

Ma fille a été victime d'agression sexuelle de la part de son père il y a 6 mois. Une plainte a été déposée, des prélèvements ont été faits le jour même à l'hôpital.

Un procès verbal d'interdiction de paraître a été rendu.

Quand pouvons-nous espérer avoir les résultats des analyses ?

La police m'a dit que l'affaire était toujours en cours mais je ne comprends pas que les résultats des analyses n'ait toujours pas été communiqué.

Merci de vos réponses.

Par Manon12

Bonjour,

Les résultats des analyses suite à une AS peuvent prendre plusieurs mois en raison de la complexité et de la charge de travail des laboratoires. Les résultats sont d'abord communiqués aux autorités judiciaires avant d'être transmis aux parties concernées.

Si l'affaire est toujours en cours, cela signifie que l'enquête progresse. Il peut être utile de consulter un avocat spécialisé pour obtenir des réponses et un suivi précis. N'hésitez pas à contacter régulièrement la police pour des mises à jour sur l'affaire.

Bon courage